

MONTJOIRE

Janvier à Mars 2025



HORAIRES d'OUVERTURE de la MAIRIE

Ouverte:

Lundi: 14h00 à 17h00

Mardi: 9h00 à 12h30 et de 14h à 19h00

Mercredi: 9h00 à 12h30 et de 14h00 à 18h30

Jeudi: 9h00 à 12h30 et de 14h00 à 17h00

Vendredi: 9h00 à 12h30

Fermée le lundi matin et le vendredi après-midi.

Service urbanisme fermé le lundi.

TOUTES les INFORMATIONS de la MAIRIE

Site mairie: mairie-montjoire.fr

Application téléphone: Illiwap

Réseaux sociaux: facebook

Extraits des Voeux de Madame le Maire

Nous venons de basculer dans une nouvelle année, et je tiens tout d'abord, accompagnée de toute mon équipe municipale, à vous adresser ainsi qu'à vos familles, amis et ceux qui vous sont proches, mes meilleurs vœux de santé, de bonheur, de prospérité ainsi qu'un épanouissement personnel et collectif.

2025, débute, empreint de beaucoup d'incertitudes et d'inquiétudes légitimes.

Je continuerai donc avec toute mon équipe à déployer l'énergie nécessaire pour vous accompagner dans ces moments délicats.

...

Tout d'abord, les Ateliers Municipaux.

Nous ne disposions que de bâtiments vétustes, ne répondant pas aux normes d'hygiène et de sécurité de nos agents : pas de vestiaires, pas de douche, pas de coin repas...

Le matériel technique était éparpillé dans divers endroits de stockage voire en extérieur.

Il était temps de remédier à cette situation.

La construction de ces ateliers était une évidence et indispensable pour que nos agents techniques puissent travailler dans de bonnes conditions.

Le Département, l'Etat et la Région nous ont grandement aidé en nous apportant plus de 50% du financement de ce projet. Toutes ces subventions seront versées en 2025.

Le second pôle de dépenses est celui du renforcement du lien social.

La création d'un Pumptrack et d'un parcours de santé dans des lieux emblématiques du village nous semblait un atout afin d'offrir à nos jeunes et moins jeunes des points de rencontre autour du sport et du loisir.

Financièrement, nous avons également pu bénéficier de subventions afin de réduire l'impact sur nos fonds propres.

Ainsi le Pumptrack est financé à 80% grâce à l'aide de l'Agence Nationale du Sport, de la Région et du Département.

Le parcours de santé, quant à lui, a obtenu 40% de subvention de la part du Département, toujours présent à nos côtés.

Il me paraît essentiel d'évoquer ici la journée Téléthon.

L'investissement des associations Montjoviennes, les bénévoles Montjoviens et ceux venus de l'extérieur a permis de récolter 8 935,90 € lors de cette journée radieuse.

Je remercie chaleureusement chacun d'entre eux pour leur dévouement.

Les fonds ont été entièrement reversés à l'AFM le 16 Décembre 2024.

Un autre moment fort de l'année a été le passage du premier rallye Toulousain à Montjoire. Cet événement a particulièrement été apprécié de tous.



Enfin, pour en revenir à nos investissements, conscients de l'intérêt à apporter aux enjeux énergétiques et écologiques, nous avons mis en place 150 m² de panneaux photovoltaïques sur le toit du groupe scolaire.

L'énergie fournie et non consommée sur le site pourra être réinjectée à d'autres bâtiments communaux.

Cet investissement, entièrement réalisé en fonds propres, permettra à terme de limiter notre dépendance énergétique tout en préservant notre environnement.

Il est à noter que cet investissement sera amorti en moins de 7 ans !

Depuis le début de notre mandature, nous avons à cœur de valoriser notre patrimoine, d'améliorer les conditions de travail de nos agents et de faire de notre village un lieu de bien-être et de bien-vivre.

Il ressort des différentes manifestations organisées cette année que les Administrés et les visiteurs sont enchantés des efforts d'embellissement et de mise en valeur de nos biens.

Beaucoup de randonnées sont organisées sur nos chemins avec les rendez-vous au centre du village, les pique-nique sous la Bergerie et le jardin de la Maison des Associations.



Le jardin et sa vue exceptionnelle nous sont enviés par bon nombre de Communes. C'est dans ce contexte, à force d'échanges, que nous nous sommes posés la question, à nouveau, de l'emplacement de la salle des fêtes. Ne faudrait-il pas finir de valoriser les bâtiments existants et tout le travail déjà fourni autour de cette maison Garipuy, et aménager cet espace en un lieu réel de vie ?

Nous allons commanditer une étude afin d'étudier la possibilité et le coût d'un tel projet, pour à terme, proposer les deux options à la population Montjovienne.

Pour 2025, toujours dans l'optique de valoriser notre patrimoine, nous avons le projet de réhabiliter et rénover la Maison des Sœurs en vue d'en faire trois appartements financièrement accessibles à tous.

L'étude de ce projet étant toujours en cours, nous vous tiendrons au courant de son évolution.

Je conclurai mes vœux en évoquant combien en ces moments quelques peu difficiles pour bon nombre d'entre nous, l'entraide, la bienveillance et le respect sont les piliers sur lesquels nous devons nous appuyer afin de les traverser et je m'engage à rester à vos côtés, ainsi que toute mon équipe, pour vous aider et vous accompagner.

Encore merci pour l'attachement que vous portez à notre village, votre engagement au quotidien auprès de lui et votre présence aujourd'hui, sont les gages d'un bel avenir pour celui-ci.

Bonne année à vous toutes et tous.

La vie du village

PREMIERS SECOURS

Une initiation aux premiers secours a été offerte à l'école par la Mairie. La classe CM2 a ainsi pu profiter d'une demi journée de formation. Une journée riche en apprentissages et en fous rires!



BIBLIOTHEQUE

Une fois par mois, les assistantes maternelles de la commune sont invitées à se rendre à la bibliothèque afin de passer une matinée à découvrir les plaisirs du livre.



STAGES POUR LES PROCHES AIDANTS

Tous les mardis après midi du mois de Mars, l'AFC a organisé dans la salle des Associations de MONTJOIRE un stage d'information pour les proches de personnes atteintes de maladies neuro-évolutives. Une quinzaine de personnes ont pu profiter de ces séances.



CHASSE AUX DECHETS

Dans toute la France, ce 15 Mars était dédié à l'opération "J'aime la nature propre". A l'initiative de l'association de chasse communale, une trentaine de Montjoviens se sont retrouvés pour sillonner le village et ses bois. Plus de 850 kilos de déchets ont été ramassés. Un grand merci à tous!



La parole aux Associations!

DANSE TON MONTJOIRE!



"Nous remercions tous les participants lors des différentes manifestations :

Octobre Rose, Halloween, Zumba Solidaire, Stage Wednesday, Atelier épouvantail avec les enfants, Démo de Noël, Stage Hells Moulin Rouge.

Le Gala de l'association aura lieu le Dimanche 25 Mai 2025 à 16H30 à la Salle Altigone à Saint-Orens, on vous y attend nombreux !"

Danse ton Montjoire.



Concours d'Epouvantails



et de sa Tarte Sucrée



“ Nous ne pouvons que réitérer l'année prochaine.

Dès lors, nous pouvons vous annoncer que le thème pour 2026, choisi par la gagnante des épouvantails, sera « Autour du blason de MONTJOIRE ».

Vous pourrez vous inspirer des couleurs mais aussi de son origine et de son histoire, du médiéval.”

Les Végédingues.

M
O
N
T
J
O
I
R
E

2
0
2
5

“Nous tenions à vous remercier d'être venus si nombreux et d'avoir joué le jeu pour cet événement.

Le concours d'épouvantails et le concours de tartes ont été un vrai succès !

Quel plaisir pour nous d'avoir vu tous ces sourires !!

Un grand merci également à la mairie (et à toute l'équipe de la mairie) pour sa participation.

1^{er} Concours d'Epouvantails



et de sa Tarte Sucrée



M
O
N
T
J
O
I
R
E

2
0
2
5

LOTO DES PETITS MONTJOVIENS

"Dimanche 16 mars restera gravé dans les annales de Montjoire ! L'Association des Parents d'Élèves (APE) a organisé son tout premier loto, et quel loto ! La salle des fêtes a vibré sous les cris de joie des gagnants et les éclats de rire des participants.



Nous avons été absolument ravis de voir autant de monde répondre présent à notre invitation. L'ambiance était à la convivialité et à la bonne humeur. Encore bravo aux gagnants !

Nous espérons que ce moment de partage a été apprécié de tous. "

L'équipe de l'APE de Montjoire, reconnaissante et pleine d'entrain.

ÇA CHANTE A MONTJOIRE!

"🌟 Un immense merci au Chœur dans les Étoiles, la chorale d'Airbus and Space, pour avoir ouvert cette soirée avec des classiques magnifiques et intemporels ! 🎵 Votre prestation a véritablement donné le ton et a captivé le public dès les premières notes. 🙌

Merci également à la chorale de Vacquiers pour avoir apporté une touche dynamique et pleine de fraîcheur, rendant ce concert encore plus spécial. 🌟 Nous étions près de 150 personnes réunies dans l'église de Montjoire pour partager ce moment exceptionnel ! 🙌

Un grand merci aussi aux bénévoles, à la mairie de Montjoire, pour leur soutien, à la paroisse pour avoir préparé l'église, tout cela permettant de rendre cette soirée possible. Grâce à vous tous, ce fut un événement mémorable !"

Montjo (Association culturelle de Montjoire)

"Un immense MERCI à tous ceux qui ont contribué à faire de cet événement une réussite :

- Aux parents bénévoles, véritables chefs d'orchestre de cette journée mémorable. Sans votre énergie et votre bonne humeur, rien n'aurait été possible !
- À la mairie de Montjoire, pour son soutien logistique et son implication précieuse.
- A Karine qui a permis aux participants d'entendre d'une salle à l'autre les parties et les numéros.
- Aux entreprises qui ont généreusement offert des lots exceptionnels. Votre générosité a fait briller les yeux de nos gagnants !"



Etat Civil

NAISSANCE

- HERNANDEZ Nina née le 17 Février 2025 à LAVAUUR



DÉCÈS

- RAYNAUD épouse MENEGON Juliette le 13 Janvier 2025 à TOULOUSE



Passage des encombrants : 8 juillet 2025.
Inscription au secrétariat de mairie avant le 4 juillet midi.



- 7 Juin: Repas de la chasse



- 31 Mai: Fête de la Verrière



- 21 juin 2025 : Fête de la Musique
- 22 Août 2025 : Soirée des Étoiles
- Début septembre 2025 : Dictée Populaire lors du marché gourmand
- 27 septembre 2025 : L'Association fête ses 10 ans



- 27 Juin: Fête de fin d'année



- 4 Mai: Vide grenier
- 4-5 et 6 Juillet: Fête locale